

Centro Cívico busca ser declarado Patrimonio Nacional de la Modernidad

Escrito por webmaster

Viernes, 04 de Octubre de 2013 02:32 - Actualizado Viernes, 04 de Octubre de 2013 02:39



La Comisión para la Valorización del Centro Cívico de Guatemala mostró a las autoridades del Viceministerio y la Dirección General del Patrimonio Cultural y Natural del Ministerio de Cultura y Deportes, el expediente que postula al Centro Cívico para que sea declarado Patrimonio Nacional de la Modernidad.

La documentación entregada aglomera el trabajo realizado durante aproximadamente ocho meses por la Comisión de Valorización del Centro Cívico, integrada por la Universidad de San Carlos de Guatemala USAC, Universidad Rafael Landívar URL, Municipalidad de Guatemala, Asociación González Goyri para la Cultura, Docomomo, Crédito Hipotecario Nacional y el Ministerio de Cultura y Deportes para que pueda ser declarado Patrimonio Nacional de la Modernidad y así continuar con la revitalización de esta zona